



Fecha: 01-07-2005

Autor: Eneleste

Organización:

Sección: Deportes Rivas

artículo 

## El alcalde de Rivas Vaciamadrid viaja a Singapur con la delegación española

 De ser elegida Madrid, la ciudad ripense sería subsede olímpica al albergar los deportes de béisbol y sófbol.

### El alcalde de Rivas Vaciamadrid viaja a Singapur con la delegación española

#### De ser elegida Madrid, la ciudad ripense sería subsede olímpica al albergar los deportes de béisbol y sófbol.

El alcalde de Rivas Vaciamadrid, José Masa Díaz, viajará a Singapur el próximo 3 de julio con la delegación española que representa la candidatura olímpica de Madrid 2012. El próximo 6 de julio, el Comité Olímpico Internacional designa la ciudad que albergará la sede de los juegos de 2012. De ser elegida la capital española, Rivas Vaciamadrid (51.000 habitantes) sería subsede olímpica, al albergar las competiciones de béisbol y sófbol.

De celebrarse los juegos en nuestro país, en Rivas se construirá una ciudad deportiva de 240.000 metros cuadrados con dos estadios de béisbol y sófbol (con capacidad para 8.000 espectadores cada uno), tres campos de entrenamiento, una piscina climatizada, un polideportivo cubierto, campos de fútbol, pistas de tenis y oficinas. Sería el tercer gran espacio deportivo de la localidad, que actualmente cuenta con otros dos grandes polideportivos.

La promoción del deporte base es una de las apuestas del Ayuntamiento de Rivas. Por sus instalaciones deportivas pasan semanalmente 28.000 usuarios (3.800 cada día). Hay más de 6.500 jóvenes inscritos en las escuelas deportivas, y más de 6.000 vecinos y vecinas poseen el 'Abono deporte'. Cada año, la ciudad celebra una media de 88 eventos deportivos (uno cada 4,15 días).

La ciudad también destaca por su afición al sófbol (béisbol femenino). El equipo de la localidad Rivas Ciudad del Deporte es uno de las formaciones punteras del panorama nacional. Y del 22 al 27 de julio, Rivas alberga la Copa Intercontinental de selecciones nacionales de sófbol femenino, que reúne Estados Unidos, Argentina, Italia, China, Taipei y España.

En Rivas residen actualmente cuatro deportistas olímpicos que participaron en los juegos de Barcelona, Seúl o Los Ángeles. Se trata del ex futbolista Miguel Hernández (oro en Barcelona '92), el judoca Francisco Lorenzo (cuarto en Barcelona '92) y los luchadores Francisco Javier Iglesias (Los Ángeles '84, Barcelona '92 y Seúl '00) y Óscar Sánchez (Seúl '00).

La cantera ripense también promete. La nadadora María Barba, de 16 años, ha sido campeona de España en estilos en todas las categorías por las que ha pasado: alevín, infantil y júnior.